

Keine Panik!

Erdgas riecht (stinkt) dank seines beigemischten Geruchstoffes so intensiv, dass selbst kleinste Gasmengen wahrgenommen werden.

Wenn Sie Gasgeruch wahrnehmen, ist das noch kein Grund zur Panik!

Denken Sie erst einmal an sich! Ruhe bewahren und folgende Punkte beachten:

<p>1.</p> 	<h3>Keine Flammen, keine Funken!</h3> <ul style="list-style-type: none">• Offenes Feuer ist tabu, also Zigaretten aus, keine Kerzen, Feuerzeuge oder Streichhölzer benutzen.• Elektrische Geräte können Funken ziehen, daher Licht- und Geräteschalter nicht mehr angreifen, weder zum Ein- noch zum Ausschalten. Ziehen Sie auch keine Stecker ab.• Kein Telefon, kein Handy benutzen - das tun Sie im Freien oder in einem anderen Raum! Bei der Verständigung von Mitbewohnern keine elektrische Klingel betätigen! Anklopfen!
<p>2.</p> 	<h3>Fenster auf!</h3> <p>Sofort die Fenster öffnen, damit die Gaskonzentration im Raum gesenkt wird.</p>
<p>3.</p> 	<h3>Gashahn zu!</h3> <p>Ebenso müssen sofort die Absperrrichtungen der Gasleitungen geschlossen werden</p>

Notrufnummer bei Gasgeruch verwenden!

Es muss einen Aushang/Information im Haus geben!

Bitte unbedingt im Freien telefonieren!

Es gibt immer einen Bereitschaftsdienst Ihres Gaslieferunternehmens – rund um die Uhr. Der ist umgehend zur Stelle.

Dieser Sicherheits-Service kostet Sie (in der Regel) keinen Cent - auch wenn es "falscher Alarm" gewesen sein sollte.

Wichtig:

Beim Telefonieren können Funken entstehen. Also nur außerhalb jenes Raumes anrufen, in dem Sie den Gasgeruch wahrgenommen haben – **das gilt auch für das Handy!**